

OPINI PUBLIK

HUT Lutim ke-21, Ketua KKLR Sulsel: Lutim Harus Bisa Jadi Lokomotif Pembangunan Teluk Bone

Updates. - OPINIPUBLIK.ID

May 3, 2024 - 21:38



MALILI - Kabupaten Luwu Timur memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) yang ke-21 pada Jumat, 3 Mei 2024.

Peringatan ulang tahun daerah berjuduk Bumi Batara Guru itu mengangkat tema "Maju Bersama Membangun Desa, Memperkuat Demokrasi".

Puncak peringatan HUT Lutim dilakukan melalui Rapat Paripurna Istimewa DPRD Kabupaten Luwu Timur di Kota Malili, dipimpin langsung oleh Ketua DPRD Lutim Aripin.

Di usianya yang mulai memasuki dekade ketiga ini, tidak sedikit pihak yang menaruh harapan besar terhadap Luwu Timur, salah satunya dari organisasi paguyuban Kerukunan Keluarga Luwu Raya (KKLR).

Ketua Badan Pengurus Wilayah (BPW) KKLR Provinsi Sulawesi Selatan Ir Hasbi Syamsu Ali mengatakan bahwa sudah saatnya Luwu Timur menjadi lokomotif pembangunan di wilayah Teluk Bone.

"Lutim ini sudah saatnya menjadi lokomotif pembangunan di Teluk Bone, terutama karena memiliki posisi geografis yang strategis dan potensi sumber daya alam yang sangat melimpah," ungkap Hasbi.

Menurut Hasbi, dengan semua keunggulan yang dimilikinya, Kabupaten Luwu Timur seyogyanya hanya bisa dikomparasikan dengan daerah-daerah di Pulau Jawa.

"Komparasi Luwu Timur seharusnya adalah dengan daerah-daerah lain di Pulau Jawa, bukan dengan kabupaten lain di Luwu Raya atau di Sulsel," jelas dia.

Dengan begitu, kata Hasbi, Luwu Timur bisa lebih terpacu melakukan lompatan-lompatan pembangunan sehingga bisa lebih baik dari yang sudah dicapai saat ini.

"Betul bahwa Lutim saat ini sudah cukup baik. Tetapi sesungguhnya daerah ini bisa jauh lebih maju jika mau melakukan terobosan-terobosan berani untuk mengoptimalkan semua potensi ekonomi yang dimilikinya," tambah Hasbi yang juga Ketua Ikatan Alumni Teknik Sipil Unhas (IKATSI) itu.

Karenanya, Hasbi berharap Kabupaten yang saat ini dipimpin oleh Bupati Budiman itu bisa terus berinovasi membuka peluang-peluang investasi baru yang bisa mensejahterakan masyarakat.

"Selain tambang, tentu masih banyak peluang investasi lain di daerah Lutim yang bisa dikembangkan. Untuk ini perlu keterbukaan untuk bisa memancing investor, membuka usaha, lapangan kerja dan tentunya peluang bisnis baru bagi rakyat," pungkasnya.

Selain Hasbi, rombongan KKLR yang turut hadir pada peringatan HUT Lutim ke-21 kali ini adalah Sekretaris BPW KKLR Sulsel Asri Tadda, Wakil Ketua BPP KKLR Abdul Talib Mustafa, Wakil Ketua OK BPP KKLR Baharuddin Solongi dan Adil Mubarak.